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ATA DA QUADRINGENTÉSIMA OCTOGÉSIMA SEGUNDA (482ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 15ª REGIÃO-MA, REALIZADA NO DIA 2 

14.11.2022 3 

 4 

Aos quatorze dias do mês de novembro do ano dois mil e vinte e dois, realizou-se a quadringentésima 5 

octogésima segunda Sessão Plenária Ordinária deste CORECON-MA, por vídeo conferência, 6 

conforme regulamentado pelo Cofecon através da Resolução nº 2042, de 06.04.2020, alterada pela 7 

Resolução 2058, de 1º de dezembro de 2020 e a Resolução 2.093 de 1º de dezembro de 2021.  8 

  9 

Participantes: –Frednan Bezerra dos Santos, Luiz Fernandes Lopes, José Lúcio Alves Silveira, Wilson 10 

França Ribeiro Filho, Rodrigo Leite Cruz, Mariana Carneiro C. Nascimento, Jainne Soares Coutinho, 11 

Iêgo Brunno Costa Castro e o conselheiro federal Heric Hossoé. 12 

1. Abertura dos Trabalhos: Considerando a ausência do presidente e do vice-presidente por problemas 13 

particulares, de acordo com o Inciso 5º do Art. 26 do Regimento Interno, os conselheiros elegeram o 14 

conselheiro José Lúcio Alves Silveira, para presidir a sessão.  O mesmo deu início a reunião 15 

cumprimentando e agradecendo a presença de todos e a seguir, colocou em apreciação a Ata da 16 

Plenária Ordinária nº 481 realizada no dia 10/10/2022, encaminhada anteriormente a todos os 17 

conselheiros, que a aprovaram sem restrições.  A seguir o presidente da sessão informou que, por 18 

motivo da ausência do presidente, será retirado da pauta os informes do SINCE e o apoio financeiro 19 

ao 3º EME, ficando para a próxima plenária.  20 

2. Processos Contábeis -Balancete 3º trimestre e Proposta Orçamentária para o exercício de 2023 – O 21 

presidente da sessão passou a palavra para os membros da Comissão de Tomada de Contas que informaram 22 

que após as devidas análises, verificaram a regularidade dos mesmo pelo que sugerem a aprovação do 23 

plenário. O conselheiro José Lúcio, presidente da sessão, falou que mesmo com o envio antecipado das 24 

peças contábeis para todos os conselheiros, sugeriu que a contadora a partir de então, elabore um relatório 25 

sucinto para ser apresentado ao plenário. Após essas considerações como não houveram observações ou 26 

objeções, por parte dos conselheiros, o plenário aprovou em unanimidade.   27 

3. Homologação do Dossiê Eleitoral– A secretária Marlene informou acerca do resultado das eleições e 28 

informou que a votação foi um pouco menor em relação ao ano passado. Foram 62 votos no total, 1 voto 29 

nulo e 61 votos na chapa única inscrita. O conselheiro José Lúcio, presidente da sessão sugeriu para que no 30 

próximo ano fosse feita uma estratégia de marketing para tentar atingir um número maior de economistas 31 

votantes. Após algumas considerações, o Dossiê Eleitoral foi homologado sem restrições. 32 

4. Votação das indicações aos prêmios – Após a apresentação dos nomes indicados para cada categoria com 33 

os respectivos currículos, o conselheiro federal Heric Hossoé sugeriu a elaboração de um formulário no 34 

google para que todos os conselheiros pudessem preencher com sua opção de voto. A sugestão foi acatada 35 

por todos ficando sob a responsabilidade da conselheira Jainne a elaboração do formulário. 36 

5.  Homologação de Processos: Passando para o item, homologação de processos, foram apresentados 37 

e homologados pelo plenário os seguintes processos: Registro Definitivo: Proc. nº 052/2022 – 38 

Wellington Soares Silva. Cancelamento de Registro por Aposentadoria – Proc. nº 051/2022 – 39 

Caetano José Ferreira Braga.  Cancelamento de Registro pelo não exercício da profissão: Proc. nº 40 

048/2022 – Francisca Rosemary Ferreira de Carvalho, Proc. nº 053/2022 – Kleber Alberto Lopes de 41 

Sousa. Registro Ativo c/Desconto – Proc. nº 049/2022 – Maria do Nascimento Oliveira Marinho. 42 

Proc. Nº 050/2022 – Dossiê Eleitoral 2022. Proc. nº 054/2022 – Proposta Orçamentária para o exercício 43 

de 2023; Proc. nº 055/2022 – Balancete do 3º trimestre 2022. 44 

6. Encerramento dos Trabalhos - Não havendo mais nada a tratar o presidente da sessão agradeceu a 45 

participação de todos e deu por encerrada a reunião às 20h:30m. Eu, Marlene Costa Luz Barbosa 46 
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secretariei e lavrei a presente Ata, que vai assinada por mim e pelo presidente da sessão. São Luís, 14 47 

de novembro de 2022. 48 

 49 

 50 

     51 

Marlene Costa Luz     José Lúcio Alves Silveira 52 

     Secretária                   Presidente da Sessão 53 


